

Crefco ve posible abrir el Canfranc con 60 millones

El portavoz de la Coordinadora para la reapertura de la línea Canfranc-Olorón (Crefco), Benjamín Casanova, ha enviado una carta al Consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes, Alfonso Vicente, en la que agradece su referencia a este proyecto como "irrenunciable", aunque le recuerda que las actuaciones al respecto de la DGA en los últimos años "han marcado un claro distanciamiento de esta reivindicación". Asimismo, se reafirma en que con solo 60 millones de euros sería posible reabrir el tramo Bedous-Canfranc.